

EXCURSIÓN

NOS VAMOS AL CAÑÓN DE RIO LOBOS (SORIA)

LOS DIAS 20 Y 27 DE MAYO



ERMITA DE SAN BARTOLOMÉ (SENDERO DEL RÍO)

Estamos de acuerdo: el final de curso merece algo especial, para recordar con tranquilidad lo vivido durante un año difícil y para celebrar la expectativa de que el próximo lo viviremos de manera más libre y más intensa.

El paisaje esculpido por el **Río Lobos**, entre las provincias de Burgos y Soria, es el ideal para crear estas sensaciones porque la erosión del agua y el viento en la roca caliza ha ido perfilando un torcal donde hay cuevas, simas y paredones de un perfil inverosímil, en cuyas cimas habita el buitre leonado y donde hay también águilas, halcones peregrinos, entre las aves, y jabalíes y corzos entre los mamíferos.

En palabras de Belén, la guía de naturaleza que nos acompañará por el Parque Natural: “La idea de esta visita, es acercar a las personas a conocer el valioso entorno que nos rodea, ponerlo en valor, cuidarlo y recordar la importancia de su conservación por la salud y el cuidado del planeta y por la nuestra propia. Es de vital importancia que volvamos a conectar con esa esencia de la especie humana, que siempre estuvo en contacto con la naturaleza, integrando la idea de la importancia de implicarse en el cuidado propio y del entorno con cada una de las decisiones que tomamos todos los días”.

PROGRAMA:

ITINERARIO APROXIMADO:

- Hora de comienzo: 11,00 horas.
- Hora de comida: 14:30 - 16:00 horas.
- Hora de finalización: 18:00 horas.

Por la mañana:

La visita comenzará en el parking del Parque, donde nos encontraremos y haremos la presentación e introducción, después iremos caminando por la Senda del Río, haciendo varias paradas comentando los valores del Parque Natural, sus formaciones geológicas, flora, fauna y descubriremos los rastros de animales que encontraremos por el camino, hasta llegar a la zona de la ermita de San Bartolomé. Allí se puede visitar el mirador del Balconcillo, una formación natural por erosión, que forma un agujero en la roca y permite ver un interesante paisaje. Todo el recorrido es muy accesible y de dificultad baja.

Avistaremos con un telescopio los buitres que viven en los roquedos de detrás de la ermita que, para esa fecha, tendrán los pollos de este año, y visitaremos también la cueva Grande, de fácil acceso justo al lado de la ermita.

Continuaremos caminando y llegaremos hasta el colmenar de los Frailes, que está 1 Km más arriba de la ermita siguiendo por la senda del Río Lobos.

Al finalizar el recorrido, haremos un pequeño taller de muestra de materiales del entorno y se contarán curiosidades para profundizar un poquito más en el conocimiento del entorno natural que nos rodea.

Entre 14,00 y 14,30 Nos desplazaremos al **Burgo de Osma** para comer en el que pasa por ser el mejor restaurante de la ciudad, el **Virrey Palafox**.

Por la tarde:

A partir de las 16,00 realizaremos un recorrido por el conjunto histórico de la ciudad desde su Plaza Mayor, donde podremos ver los edificios del antiguo Hospital de San Agustín y la Casa Consistorial. Recorreremos la calle mayor porticada hasta la iglesia Catedral y el Convento del Carmen.

Si Hay tiempo y la marcha del grupo lo permite, nos acercaremos hasta el Puente Romano que comunica la iglesia de Santa Cristina (de Osma) y el castillo medieval (de Osma).

Por último, volveremos al núcleo histórico para contemplar el edificio donde se ubicaba la antigua Universidad de Santa Catalina, el Real Hospicio y la Plaza de Toros.

A las 18,00 iniciamos la vuelta para Madrid.

ATENCIÓN AL LUGAR DE SALIDA PARA ESTA EXCURSIÓN

Hora de encuentro en el punto de salida: 7,45 h para salir a las 8,00 h
Salida desde el número 8 de la **Avenida de América**. En la acera de enfrente del intercambiador de autobuses.

El coste de la excursión:

Una de las consecuencias del penoso escenario que nos ha tocado vivir este año -en el que hay que incluir el desarrollo de la pandemia y los dos terribles meses de guerra en Ucrania- es la subida de precios de la energía en general y, en especial, la de los carburantes que, en nuestro caso, se ha notado en un incremento del 30% en el coste de los autobuses que nos llevan y de un 23,77% en las comidas de los restaurantes.

A pesar de todo, en ADAMUC hemos decidido hacer un esfuerzo suplementario y establecer un descuento del 33,33% en el precio de esta última excursión del curso.

Por consiguiente, el coste será de **30 € para los socios y de 40 € para los no socios.**

* El precio incluye:

Autobús, Guía, visita guiada, comida y seguros de R.C. y accidentes.

* **UN SOCIO NO PODRÁ INSCRIBIR A MÁS DE 2 PERSONAS (incluida ella).**

* **LOS NO SOCIOS** solo podrán inscribirse cuando se avise que hay plazas libres.

Pasos y normas a seguir para formalizar la inscripción

1.- Inscripción

Rio Lobos-1.-

La inscripción se realizará a partir de las 10,00 horas del lunes 9 de mayo de 2022 hasta que se agoten las plazas, especificando **“Rio Lobos-1”** a la dirección de correo: asomodevilg@gmail.com

- ❖ Para esta excursión, del día 20 de mayo de 2022, el responsable es **ANTONIO SOMODEVILLA** que se encargará de confirmar la plaza. **(Móvil 626 605 725).**

Rio Lobos-2.-

La inscripción se realizará a partir de las 10,00 horas del lunes 9 de mayo de 2022 hasta que se agoten las plazas, especificando **“Rio Lobos-2”** a la dirección de correo: maluceato@hotmail.com

- ❖ Para esta excursión, del día 27 de mayo de 2022, la responsable es **M.ª ÁNGELES LUCEA** que se encargará de confirmar la plaza, **(Móvil 618 81 96 56)**

Número de plazas: 55 en cada excursión.

NO SE PUEDE ABONAR LA EXCURSIÓN SIN TENER LA PLAZA CONFIRMADA

2.- Pago

Se realizará a partir del día de la confirmación de plaza.

2.1.- Una vez recibida la confirmación de plaza, el pago se realizará **EXCLUSIVAMENTE** mediante ingreso o transferencia bancaria a la cuenta de **ADAMUC (CaixaBank)**.

Nº ES44 2100 6350 4913 0010 4370

2.2.- INDICAR en el concepto: - El destino **“Rio Lobos-1”** o **“Rio Lobos-2”**

- El nombre o nombres de los socios y número de socio.

2.3.- Una vez recibida la confirmación de plaza y efectuado el ingreso, comunicar **el menú elegido (Un primero y un segundo):**

Primeros a elegir:

Alubias del Burgo
Menestra de verduras
Sopa castellana

Segundos a elegir:

Merluza Virrey
Carrillera de cerdo guisada

Café o infusión incluido, a elegir en el restaurante

*** CANCELACIONES:**

48 horas antes de la fecha de salida: penalización del 50% de la cuota de inscripción.

24 horas antes: 75%

No presentación: 100%

***NORMAS**

Si **NO SE CUBRIERA** la excursión con un número suficiente de personas, podría suspenderse y se devolverá el importe pagado íntegro de la excursión.

Si alguna/s persona/s se **ABSTUVIERAN O AUSENTARAN** de alguna visita o actividad debe comunicarlo personalmente al encargado de la excursión, de no hacerlo, éste no se hace responsable de lo que le pudiera suceder.

Si por **MOTIVOS AJENOS a ADAMUC** se tuviera que suspender alguna visita o actividad se valorará la cancelación o se buscarán alternativas. Se comunicará lo antes posible a los socios participantes para que decidan su asistencia.

NO PRESUPONDRÁ INDEMNIZACIÓN NI CARGO ALGUNO POR PARTE DE ADAMUC.

En caso de cancelación, por parte de ADAMUC, se devolverá el importe pagado, íntegro, de la excursión o de la actividad.